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平成１６年度 第１回 函館市椴法華地域審議会会議録

開催日時 平成１６年１２月２２日 水曜日 午後６時３０分～７時４０分

開催場所 函館市椴法華支所 ２階 旧議場

内 容 地域審議会の設置について

（1）地域審議会の設置と役割について

（2）地域審議会の設置に関する規程について

議 題

（1）函館市椴法華地域審議会の会長および副会長の選出について

（2）地域審議会の流れとスケジュールについて

報告事項

（1）合併建設計画について

地域振興に関する意見交換

その他

出席委員 中村元勝委員，佐々木範子委員，佐藤委員，唐戸委員，中市委員

小市委員，佐々木孫一委員，木下委員，木立委員，佐々木貢委員

佐々木正俊委員，田中委員，三ツ石委員

（計１３名）

・報道関係 北海道新聞社，函館新聞社 （計 ２ 社）

・傍聴者 （計 ０ 名）

欠席委員 川口委員，中村陸三委員 （計 ２ 名）

事務局の 大 津 廣 椴法華副支所長

出席者の 三 輪 秀 悦 椴法華教育事務所長

職 氏 名 嶋 村 秀 史 椴法華支所地域振興課長

佐々木 菊 之 椴法華支所地域振興課主査

村 田 剛 椴法華支所地域振興課主事

沢 山 渡 椴法華支所地域振興課主事

近 江 茂 樹 企画部参事

梅 田 誠 治 企画部地域振興室長

佐 藤 洋 一 企画部地域振興室地域振興課長

進 藤 昭 彦 企画部地域振興室地域振興課主査

池 田 達 也 企画部地域振興室地域振興課主任主事
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１ 開 会（午後６時３０分）

２ 支所長あいさつ

副支所長 挨拶

３ 委員等の紹介

事務局から委員等紹介

４ 地域審議会の設置について

（１）地域審議会の設置と役割について

（２）地域審議会の設置に関する規程について

事務局 説明

（異議なし）

５ 議 題

事務局 （１）函館市椴法華地域審議会の会長および副会長の選出について

議事の進行については，本審議会の会長が議長となるが，会長が決まるま

で大津副支所長にお願いしたい。

皆様，如何か。

（異議なし）

副支所長 会長が決まるまでの間，進行を務めて参りたいと思いますのでよろしくお

願いしたい。

ただいまから平成１６年度第１回函館市椴法華地域審議会を開催する。

会議次第の５ 議題に入らせて頂く。

議案第１の函館市椴法華地域審議会の会長および副会長の選出について事

務局より説明させる。

事務局 地域審議会の設置に関する規程第７条の規定に基づき，函館市椴法華地域

審議会の会長および副会長を選出するものである。

選出にあたっては，委員の互選により定める，ということになっている。

よろしくお願いしたい。

副支所長 選出方法について諮る。

（事務局に一任）
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副支所長 事務局一任という声があったが，如何か。

（異議なし）

副支所長 事務局案あるか。

事務局 事務局案は，会長に木下委員，副会長には佐々木範子委員にお願いしたい

と考えている。

副支所長 事務局案について，諮る。

（異議なし）

副支所長 事務局案で決定。

副支所長 会長および副会長が選出されたので，これより会議の進行については，地

域審議会の設置に関する規程第８条第２項の規定により，木下会長にお願い

したい。よろしくお願したい。

会長 ただいま会長に選出頂いた木下です。

合併の結果がよい結果が出るように，審議会の責務もかなり重いなと感じて

いる。

どうか，１０年後によかったと思える審議会にして，地域が衰退しない振

， 。興していく よくなっていくために皆様方の知恵を頂戴したいと思っている

どうぞよろしくお願いする。

それでは，これから進行を務めて参りますのでよろしくお願いする。

（２）地域審議会の流れとスケジュールについて

事務局 説明

（異議なし）

６ 報告事項

（１）合併建設計画について

事務局 報告

（異議なし）

７ 地域振興に関する意見交換

（特になし）
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８ その他

（事務局から案内）

次回の会議開催日程

と き：３月上旬 午後６時～

ところ：函館市椴法華支所 ２階 旧議場

９ 閉 会 （午後７時４０分）

以上，平成１６年度第１回函館市椴法華地域審議会会議録と確認する。

印会 長 木 下 恵 徳


